



村はひとつ 学校はひとつ 願いはひとつ

地域コミュニティを核とした
天栄だからできる少人数教育

教育委員会だより No.170



愛村心（＝尊心）を育む 天栄村！

発行：天栄村教育委員会

サマースクールてんえい ～ 5年生:湯本地区 6年生:天栄中学校 ～

8月26日（火）にサマースクールてんえいを開催しました。村内の5年生、6年生がそれぞれ集まって一緒に活動しました。

5年生は、湯本小学校の見学や湯本温泉周辺の散策、湯本鶴沼川平滑での川遊びなどを行い、湯本地区の文化や自然に触れながら、5年生の友達と楽しく交流しました。

6年生は、天栄中学校で、中学校の生活について説明を受け、その後、授業参観と部活動見学を行いました。4月からの中学校生活が楽しみになった様子でした。

5年生も6年生も実際にその場で体験したこと、ふるさとの見方を広げたり、中学校への期待を膨らませたりする機会となりました。また、いつもは違う学校の友達との絆を深めることができました。今後の学校生活に活かしていってほしいと思います。



←五年生 湯本散策



→六年生 授業見学

天栄村中学生の

がんばり紹介

【第68回岩瀬支部 中学校駅伝競走大会結果】

開催日：令和7年9月4日（木）
場所：鏡石町鳥見山陸上競技場

結果：
男子 天栄中A 第6位
天栄中B 第9位
女子 天栄中 第10位



【令和7年度岩瀬地区 英語弁論大会結果】

開催日：令和7年8月28日（木）
場所：大東コミュニティセンター

結果：
暗唱の部
第1位 天栄中3年生徒
(県大会出場)
第5位 天栄中2年生徒

令和7年度天栄村小・中学生発明工夫展

今年度も、村内の子どもたちから、たくさんの出品がありました。

どの作品も力作ぞろいで、子どもたちの発想力の豊かさに驚かされるものばかりでした。10月16日（木）まで、文化の森てんえいに展示しておりますので、ぜひご覧ください。



生涯学習事業

村民一人一人が自己の能力を高め、生きがいを持って豊かで充実した人生を送れるよう、誰もがいつでも自由に学習機会を選択できる環境を整え、「愛村心を育むふるさと教育」を目標に取り組んでいます。



○ふるさと文化伝承館企画展

7月29日（火）から8月17日（日）まで20日間、ふるさと文化伝承館企画展として「包む・パッケージ～生活を彩る包装紙の世界～」を開催しました。

私たちがプレゼントやお歳暮、お土産などで日ごろ、何気なく目にしている「包装紙」。そのデザイン、使用する企業・商店との関係性などを知る上で大変貴重な包装紙を約200点展示。主に約100年前の大正、昭和のはじめから、高度成長期の昭和30、40年代に使用された包装紙からその時代背景を伺うことができ、訪れた方は、なつかしさもあり興味深く見入っていました。



○親子体験教室「キャンドル作り体験」



第2回目となる親子体験教室を9月6日（土）生涯学習センターにおいて開催しました。これは村内の子どもたちがより豊かな感性を身につけることや親子同士の交流を目的としたもので、講師に村内出身の小山知絵さんをお招きし、オリジナルのキャンドル作り体験を行いました。

参加した子どもたちは、慣れない作業にも真剣に取り組み、難しいところは親に手伝ってもらうなど一緒に触れ合いながら、可愛いさくらんぼとアイスがのったクリームソーダキャンドルを作りました。本物そっくりで美味しい出来栄えに、参加者同士でもお互いの作品を見比べたり、ほめ合ったりと楽しい時間を過ごしました。